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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         佐藤玄史会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 明松 真粧美会員 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    上川原 昭会員  H23. 2. 4 （3年目） 

    

 

 

 

 

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、毎日寒い日が続いています。明日から

は 2月に入ります。少しずつ日が長く感じられます、

2 月を越えますと春、目の前です。寒い地方にいま

すと春が待ち遠しいです。童謡のみよちゃんの心境

です。さて話が変わりますが下期に入りどうしても

昨年の実績のように新入会員の会員増強を図ること

に力を入れることで、クラブの活性化を具体化して

いくことになります。会員増強を今までの経過も考

慮し若い会員、「新入会員候補」を新たに会員に掘

り起こしてもらう。このことが必要かと思います。

「数は力」なりと思います。ぜひ増強委員長を中心

に、協力をお願い致します。仲間を増やす、自分た

ちのためにクラブのために、以上会長挨拶といたし

ます。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路東・釧路西・釧路西・釧路ベイ・根室各ロー

タリークラブより２月例会プログラムを、釧路北

ローターアクトクラブ・根室ロータリークラブよ

りクラブ例会会報を拝受しております。 

****    東京都の講演・イベント専門会社より当南クラブ

に登録有名人の名簿が届いております。各会員皆

様の何かのお役にと。 

****    2014年 2月度のロータリーレート：1ドル＝102

円です。以上回覧板に載せております、ご覧下さ

い。 

 



 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 上川原 昭会員  入会記念祝として 

  

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員24名 14名出席 出席率58.3％ 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    歴代会長卓話歴代会長卓話歴代会長卓話歴代会長卓話    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会報会報会報会報委員会委員会委員会委員会    

◆上川原会報委員長上川原会報委員長上川原会報委員長上川原会報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、歴代会長卓話ということで、森江洋之パス

ト会長、長倉巨樹彦パスト会長に講話していただき

ます。本日、長倉巨樹彦パスト会長にも講話してい

ただく予定でしたが、体調不良のため欠席しており

ますので菅原会員より代読していただきます。 

 

 

◆森江パスト会長森江パスト会長森江パスト会長森江パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、昭和37年 5月 26日生まれ、寅年、Ｏ型です。 

市内北斗で生まれました。高校を卒業後、日本自動

車専門学校に進学、東京トヨペットに入社 24 歳の

時に父を亡くし、後継ぎということで現在の森江モ

ーターズに帰ってきました。24 時間体制で、夜中、

休み関係なく仕事をしております。 

など、現在に至るまでのお話をしていただきました。 

 

 

◆長倉パスト会長欠席のため、菅原会員代読長倉パスト会長欠席のため、菅原会員代読長倉パスト会長欠席のため、菅原会員代読長倉パスト会長欠席のため、菅原会員代読 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のパスト会長卓話ですが、体調が悪くトイレか

ら離れられなくなっていまいましたので、今、原稿

を書いているところです。話はなぜかワインの話で

す。以前、自分の中でワインブームだった時に、年

間に100本近く飲んだことがありました。さすがに

数多く飲むと名前やブドウの種類や味や香りも少

しですが分かってきたかと思います。日本酒もやっ

ぱり北の勝だ、いや福司だの産地や銘柄が分かると

ただ燗酒、冷酒と言って飲むより楽しめるように、

ワインも少し知っていると楽しみ方も変わってく

ると思います。まずは、やっぱりワインといえば「お

フランス」でしょうか。フランスは産地として「ボ

ルドー」と「ブルゴーニュ」が最も有名です。 

この二つはニッカとサントリーの違いに似ていま

す。ボルドーのブドウの種類は、主にカベルネソ－

ビニオン、メルロー、カベルネフランのブランドで

作られています。ブレンドッドです。ニッカ風です。

ブルゴーニュは「ピノ・ノアール」単一種です。 

シングルモルトみたいな感じです。 

ボルドーは、濃厚で酸味も結構あるパンチの効いた

ワインです。ブルゴーニュは、多少軽く、香りが繊

細だといわれています。ロマネ・コンティーは、ブ

ルゴーニュのワインです。高価なものだと100万円

から200万円もするそうです。 



 

 

どんな味わいかというと、全く検討もつきません。 

ところでボージョレーヌーボーですが、これはブル

ゴーニュのボージョレという地方で「ガメイ」とい

う品種で作られていてその年のブドウの出来具合

をテイスティングする為の飲み物です。 

日本のワインの消費量は世界の生産量の１％程度

だと思うのですが、ボージョレーヌーボーに関して

だけいいますとなんと世界の消費量の25％です。い

かに、日本人が簡単に振り回されやすいかという事

でしょう。この飲み物は人前で「美味しい、美味し

い」と賛美をおくるのはどうかと思います。 

個人的には、価格と味のバランスが極端に悪い飲み

物としか言いようがありません。 

マズイとは言いませんが、ワインとは別の飲み物か

と思っています。昨年暮れ、友達からもらったイタ

リア産のヌーボー（品種は不明）はとてつもなく美

味しかったです。ホントに、ヌーボー？と疑いたく

なるような味でした。チリ産のワインが美味しいと

言われているのは、ブトウの品種がボルドーと同じ、

カベルネとメルローだからだと思います。 

他の国では、イタリアでは、サンジョベーゼ、スペ

インでは、テンプラニーリョ。オーストラリアは、

シラーズ。アルゼンチンでは、マルベックやカルメ

ネールが代表的は、品種でしょうか。 

因みに、カルメネールはかつてボルドーの代表品種

だったようですが、冷害で全滅し今ではアルゼンチ

ンにしか残っていないようです。カベルネほどのパ

ンチ力はないように思いますが、そんな曰く付きの

品種ですので一度は試してみてもいいかと思いま

す。言い忘れてたおりました。今までのは全部赤ワ

インです。白ワインは、「シャブリ」。他にもあり

ますが、よくわかりません。すぐに、頭に入らない

とは思いますが、なんか聞いたことあるなの繰り返

しで、知らずに覚えていくこともあると思います。 

これくらい知っていれば、ソムリエもビックリです。

あなたも、ワイン通。今日から、ワインを語って「う

さん臭がられましょう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

２月７日（金） 

「 職業研修チーム（VTT）活動について 」 

会場 釧路東急イン  12：30～ 

 担当：職業奉仕委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤玄史会長 

今週の会報担当：高橋康成会員 


